

## 36 Personel Kodim 0829/Bangkalan Dapatkan Kenaikan Pangkat

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Apr 3, 2023 - 14:44



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE memberikan ucapan selamat pada salah seorang personel yang menerima Kenaikan Pangkat.*

BANGKALAN, - Sebanyak 36 personel Kodim 0829/Bangkalan mendapatkan Kenaikan Pangkat periode 1 April 2023 atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat yang lama pada pelaksanaan upacara pengibaran bendera di Makodim 0829/Bangkalan, Senin (03/04/2023).



*Personel Kodim 0829/Bangkalan berfoto bersama se usai Upacara Korps Raport*

Personel yang mendapatkan Kenaikan Pangkat periode 01 April 2023 tersebut terdiri dari 1 orang personel perwira menengah (Pamen), 2 orang Perwira Pertama (Pama), 28 orang personel Bintara, 4 orang personel Tamtama dan 1 personel PNS Kodim 0829/Bangkalan.

Usai pelaksanaan Upacara pengibaran bendera, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menuturkan, “Sebenarnya hari ini kita melaksanakan upacara bendera rutin setiap hari senin pada awal bulan kita laksanakan. Hari ini juga spesial karena hari ini kita gabungkan dengan laporan Kenaikan Pangkat Personel Kodim 0829/Bangkalan.” Tutur Dandim.

Dandim lantas melanjutkan, “Alhamdulillah, mereka mendapatkan anugerah kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya. Saya ucapkan selamat kepada yang naik pangkat. Saya yakin untuk kenaikan pangkat bagi prajurit itu tidak mudah didapatkan, perlu perjuangan yang keras. Bisa bekerja dengan baik, dedikasi diri terhadap tugas dengan baik, dan juga dilakukan seleksi sehingga pantas untuk mendapatkan anugerah kenaikan pangkat satu tingkat dari pangkat sebelumnya.” Papar Dandim.

Menurutnya, kenaikan pangkat ini merupakan anugerah yang harus disyukuri dan hendaknya dapat membulatkan tekad serta meninggikan semangat loyalitas dalam pengabdian prajurit. Serta senantiasa siap melaksanakan tugas yang diemban dengan penuh rasa tanggung jawab dalam menghadapi segala bentuk tantangan ke depan.

“Mudah-mudahan dengan kenaikan pangkat ini bisa menjadikan penyemangat bagi rekan-rekan prajurit, bisa berdinamika atau bekerja lebih baik lagi, Mengabdikan diri tentu dengan pangkat yang baru, semangat yang baru, mudah-mudahan semuanya terwujud dengan pangkat barunya.” Sambungnya.

“Sekali lagi, saya ucapkan selamat bagi yang naik pangkat. Terus berbuat yang

terbaik untuk diri sendiri, kesatuan, dan tentu untuk profesi.” Pungkas Dandim.